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Fußgängerunterführung Hauptbahnhof  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert zu berichten, welche Planung für die Unterführung im Bereich 
Hauptbahnhof jetzt vom Magistrat verfolgt wird. Laut Presseberichten ist mit erheblichen 
Kostensteigerungen für die vom Stadtparlament beschlossene Planung zu rechnen. 

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, nachdem lange Jahre sogar eine Schließung der 
Unterführung im Gespräch war, jetzt keine Luxus-Lösung zu verwirklichen, sondern endlich und 
schnell für eine funktionelle Sanierung der Unterführung als Eingangstor für die Stadt zu sorgen.

Wiesbaden, 14.04.2008


